

EN LA JORNADA DE ESTE SÁBADO

# Padre desmiente nueva hospitalización de lactante: estuvo en observación, pero fue dada de alta

**LUIS GONZÁLEZ T.** La Serena

Durante la jornada del sábado, circularon versiones que aseguraban la menor de cuatro meses que sufrió una intoxicación, luego de recibir una receta errónea en el Centro de Diagnóstico Terapéutico (CDT), habría sido nuevamente hospitalizada por una reacción alérgica.

En conversación con Diario El Día, Felipe Aros, padre de la menor, aclaró que su hija fue llevada a la Unidad de Emergencia Pediátrica del Hospital de La Serena, luego de presentar lesiones en la piel. No obstante, tras estar en observación, se determinó que no era necesario hospitalizarla, y fue dada de alta.

“Llegamos con la alergia y lo primero que hacen es revisarla. Nos dicen que es una alergia muy localizada, probablemente causada por los parches o cintas adhesivas con los que

**La menor de cuatro meses que sufrió una intoxicación, luego de recibir una receta errónea en el CDT de La Serena, tuvo una reacción alérgica, pero tras estar en observación en urgencias, se descartó su internación.**

le colocaron los electrodos cuando fue atendida en Coquimbo”, explicó el padre.

Aros también señaló que no descarta que estas reacciones cutáneas sean una secuela del medicamento que le fue suministrado por error en la farmacia del CDT La Serena, risperidona, en lugar del recetado sulfato ferroso.

En ese sentido, indicó “el medicamento que causó todo esto, causa



EL DÍA

Por error en la farmacia del CDT La Serena le suministraron risperidona, en lugar del recetado sulfato ferroso.

posteriormente después de haber suministrado, causan este tipo de manchas”.

Por último, agregó, “decidieron darle al alta, le suministraron un corticoide,

señalando que puede ser este tema de las cintas para pegar, o de lo contrario en el hospital de Coquimbo se pegó algún virus que le cause este tipo de alergias”.